

# 民生・児童委員の 欠員対策を強化せよ

答 これまで通りで行う

**問** 本町の民生・児童委員の定数は66名だが、直近6年間も定員に達していない。男女の比率はどうか。

**こども課長** 第1民生・児童委員協議会（南風原中校区）は、21名中女性が4名、第2民協（南星中校区）は21名中女性が12名である。

**問** 那覇市は自薦も受け付けている。本町ではどうか。  
**こども課長** 自薦も受け付ける。各自治会から本町に推薦をする手順があり、幅広く募集を行っている。

**問** 本町も自薦、また地域からの推薦も幅広く募っているとの認識でよいか。

**こども課長** その認識でよい。

**問** なり手不足は進んでおり、これまでの取組み、今後の進め方を伺う。

**こども課長** 自治会を通して声をかけ、推薦を上げていただき、この流れを今後も継続したいと考えている。

**問** 民生・児童委員を支えられる基盤的な整備もこれまでの体制で良いのか含めて、考え直してほしいがどうか。

**民生部長** 現在も社協の広報



浦崎 みゆき 議員

紙にて顔写真入りでPRをしており、今後も地道に委員を募る活動を行っていききたい。



民生・児童委員活動PRの様子

**問** 小学校区を1グループとした委員募集の見解を伺う。

**副町長** 担い手の確保は、これ

まで通り社協、自治会長、地域の協力を得ながら取り組んでいく。

**問** 小学校区を提案する理由は2つある。1つは現状は字単位となっているので、定員に達した字に民生委員の希望をしても推薦出来ない。そこで小学校区での範囲を広げることにより人材の確保が図れる。2つ目は地域ぐるみで見守りにもつながる視点である。現状打開の為に今までと違った知恵を絞ってほしい。部長の再度の決意を伺う。

**民生部長** 地域に住んでいる民生・児童委員が他の地域の担手になると、なかなか身近な相談役には今の現状ではなりにくいのではないかと考えており、現在の方法が良いと考える。

## こんな質問もしました

- 経済的自立の支援について
- 带状疱疹ワクチン接種について
- 防災、減災について